



ALCALDE DE POZUZO VISITÓ EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA PARA DIFUNDIR EL 153º ANIVERSARIO DE LA LLEGADA DE LOS COLONOS AUSTRO ALEMANES



El alcalde de la municipalidad distrital de Pozuzo, Ing. Adelio Inocente Huaranga visitó el Palacio Legislativo el último jueves 19 de julio con el objetivo de difundir las actividades diversas por el centésimo quincuagésimo tercer aniversario de la inmigración de los colonos austro alemanes a la tierra prometida y hermosa de Pozuzo.

Desde su arribo el burgomaestre fue abordado por periodistas de diversos medios de comunicación (TV Perú, canal 56, radio Nacional y otros) quienes muy interesados en descubrir la magia de esta colonia en el Perú se informaron del lanzamiento promocional que se realiza el viernes en Comas y el Centro Cívico de Lima, al igual la ceremonia protocolar en la plaza de armas del distrito de La Punta-Callao el sábado 21 de julio.

El alcalde en una entrevista telefónica con el parlamentario Néstor Valqui Matos le expresó su agradecimiento por su apoyo voluntario de hacer que este tipo de actividades turísticas de la provincia de Oxapampa sean conocidas a nivel nacional.

Mayor información en: <http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/nvalqui.htm>

Julio 19 de 2012